

Herzlich willkommen!



Liebe Heimbewohnerin, lieber Heimbewohner!

Wir freuen uns, dass Sie sich entschieden haben, Ihr weiteres Leben in der Gemeinschaft unseres Senioren- und Pflegeheimes zu verbringen.

Bei der Aufnahme in unser Seniorenheim kommen Sie leider nicht umhin einigen „Papierkram“ zu erledigen. Doch lassen Sie sich nicht von der Papierflut erschrecken. Es sind ganz einfache Schriftstücke, bei deren Ausfüllung wir Ihnen selbstverständlich gerne helfen.

Unser Ziel ist es, dass Sie sich wohl fühlen. Damit es Ihnen gut geht, stehen Ihnen rund um die Uhr unsere geschulten Mitarbeiter zur Verfügung, die sich Ihrer Wünsche annehmen.

Scheuen Sie sich nicht auf uns zuzugehen und zu fragen oder um Hilfe zu bitten - denn dazu sind wir da!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre

Madita Lang

Einrichtungsleitung